

新型コロナウイルス感染症に係る市長メッセージ

市民の皆様へ

本日(14日)、16名の新型コロナウイルス感染者が確認されました。これで5月の感染者数は合計50人を超え、第3波で感染者が増加した1月を上回る過去最大のペースで急増しており、大変厳しい状況にあります。

現在、静岡県内においても西部地域を中心に新規感染者が急増しており、本日、県が警戒レベルを2番目に深刻な「レベル5（特別警戒）」に引き上げ、感染リスクの高い地域への不要不急の往来の回避など、これまでよりも一層高いレベルの対応が必要としております。

また、12日には市内において従来よりも感染力が強い変異株が確認されており、この変異株の広がりなどにより、家庭内や職場など感染経路が多様化し、若い世代においても感染者が増加するなど、いつ誰がどういう場所で感染してもおかしくないといった、予断を許さない状況です。

変異株についても、基本的な感染防止対策が有効であることは変わりません。また、感染拡大の収束には、一人ひとりの感染拡大防止のための行動が必要です。

今一度、気を引き締めていただき、マスクの着用、手洗い・消毒の徹底や社会的な距離の確保など、それぞれができる感染防止対策を徹底していただくようお願いいたします。

今が正に踏ん張りどころです。これ以上の感染拡大を食い止めるため、“コロナに打ち勝つまちへ”湖西市が一丸となって頑張っていきましょう。

令和3年5月14日
湖西市長 影山剛士